

Ciptakan Situasi Kondusif Polsek Gegerrbitung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 17, 2023 - 13:45



"Upaya Preventif Bhabinkamtibmas di Desa Karangjaya: Sosialisasi Anti-Kejahatan dan Peduli Lingkungan"

Gegerbitung, 17 November 2023 – Sebagai bagian dari langkah preventif untuk

menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Karangjaya, Bhabinkamtibmas setempat, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, aktif melakukan kegiatan DDS (Dialogis, Disiplin, dan Sosialisasi) dengan warga masyarakat. Pada Jumat, 17 November 2023, pukul 09.14 WIB, Bhabinkamtibmas mengadakan anjingsana di Kp. Rancabungur Desa Karangjaya, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan himbauan terkait larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, mengingat musim kemarau dapat memicu kebakaran hutan dan merusak ekosistem. Namun, Bhabinkamtibmas juga berfokus pada edukasi untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam melestarikan lingkungan hidup dan menjaga kondusifitas wilayah.

Beberapa poin utama yang disampaikan dalam anjingsana tersebut antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas aktif mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga, memperkenalkan inovasi teknologi yang dapat meningkatkan keamanan masyarakat.
2. **Aktivasi Satkamling:** Masyarakat didorong untuk mengaktifkan kembali Satkamling guna meningkatkan keamanan lingkungan mereka dan mencegah tindak pidana.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan terkait pekerjaan di luar negeri guna mencegah tindak pidana perdagangan orang.
4. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepadanya, sebagai langkah awal penanggulangan.

Dalam narasi ini, Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menegaskan pentingnya menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah Desa Karangjaya. Selain itu, ia juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI," yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.